



## 激走! 県駅伝大会

3日、福島市で県中学校駅伝大会が開催されました。本校からは男女両チームが参加しました。

天候は晴れたり曇ったり。気温は約20℃前後で、長距離走には若干高めのコンドーションでした。



タスキを授かった瞬間の女子チーム

イチョウ並木の直線を男子が激走!



10時ちょうどに出走した女子チームは17位。11時30分出走の男子チームは22位となりました。

県大会の壁はなかなか高かったのですが、走り終わった表情には充実感があふれていました。素晴らしい頑張りでした!

応援いただいた皆様、ありがとうございました。

## 秋華祭準備、進行中です



10月26日に開催される秋華祭への準備が本格化してきました。

当日は各種の発表や合唱コンクールなどが行われます。特に合唱については、だいぶ早い段階から選曲が行われ、今週からは練習時間帯も設定され、どの学級も力が入っています。

**「合唱は男声と女声の足し算ではない! かけ算だ!」**という言葉聞いたことがあります。歌声も、気持ちもかけ算になれば最高ですね!

(そのために必要なことは何? それは自分たちで考えてみましょう。)

## 来週の行事予定

7日(日) 新人戦(バレーボール)

9日(火) 合唱練習開始、スクールカウンセラー来校

10日(水) 授業は1~3校時 下校11時20分(部活動なし)

昼食は帰宅後に各家庭にてお願いします。

学校司書来校

12日(金) 学年合唱練習(1年:3~4校時、2年:1校時、3年:2校時)

学校司書来校

13日(土) 卓球新人戦(南部アリーナ)~14日

14日(日) 第66回県PTA研究大会喜多方大会